

TERMINE

Senioren-Versammlungen 2014

Stadtbezirk Böblingen/Sindelfingen
 ■ 27. März, 14 Uhr
 ■ 3. Juli, 14 Uhr
 ■ 25. September, 14 Uhr
 ■ 4. Dezember, 14 Uhr
 Ernst-Schäfer-Haus, Corbeil-Essones-Platz 10, 71063 Sindelfingen

Stadtbezirk Feuerbach

■ 28. Januar, 14.30 Uhr
 ■ 15. April, 14.30 Uhr
 ■ 24. Juni, 14.30 Uhr
 ■ 16. September, 14.30 Uhr
 ■ 28. Oktober, 14.30 Uhr
 ■ 9. Dezember, 14.30 Uhr
 Keglerheim Feuerbach, Am Sportpark 9, 70469 Stuttgart

Stadtbezirk Zuffenhausen

■ 11. März, 14.30 Uhr
 ■ 10. Juni, 14.30 Uhr
 ■ 23. September, 14.30 Uhr
 ■ 2. Dezember, 14.30 Uhr
 Waldheim Zuffenhausen, Hirschsprungallee 5, 70435 Stuttgart

Stadtbezirk Filder

■ 25. Februar, 14.30 Uhr
 ■ 29. April, 14.30 Uhr
 ■ 21. Oktober, 14.30 Uhr
 ■ 16. Dezember, 14.30 Uhr
 Allianz Stadion-Sportheim, Heßbrühlstr. 19, 70565 Stuttgart

Senioren-Versammlung Innenstadt

■ 20. März, 14.30 Uhr
 ■ 12. Juni, 14.30 Uhr
 ■ 25. September, 14.30 Uhr
 ■ 17. November, 14.30 Uhr
 Altes Feuerwehrhaus, Möhringer Straße 56, 70199 Stuttgart

Stadtbezirk Cannstatt

■ 19. März, 14.30 Uhr
 ■ 25. Juni, 14.30 Uhr
 ■ 17. September, 14.30 Uhr
 ■ 3. Dezember, 14.30 Uhr
 TSV-Heim Münster, Neckartalstr. 261, 70376 Stuttgart

Personalaufbau

250 NEU-EINSTELLUNGEN

Der Betriebsrat im Mercedes-Benz Werk Untertürkheim erzielt Vereinbarung zur Personalaufstockung.

Im Mercedes-Benz Werk Untertürkheim haben Betriebsrat und Werkleitung vereinbart, die Montage- und Fertigungskapazitäten für Vierzylinder-Benziner-Motoren aufzustocken. In Summe werden etwa 250 neue Arbeitsplätze geschaffen, davon 150 in der Fertigung und 100 in der Montage.

Die Vereinbarung regelt auch, dass im ersten Halbjahr 2014 300 neue Kolleginnen und Kollegen im Werk Untertürkheim in der Produktion eingestellt werden. Es handelt sich dabei um 200 Leiharbeiter, die einen festen Arbeitsvertrag bekommen. Dabei werden insbesondere die Leiharbeiter geprüft, die 2014 24 Monate bei Daimler beschäftigt sein werden.

Mit 100 externen Einstellungen sollen qualifizierte Facharbeiter eingestellt werden. »Es ist dem Betriebsrat gelungen, 200 bisher als Leiharbeiter beschäftigten Kolleginnen und Kollegen eine planbare Zukunft und eine si-

cheren Arbeitsplatz zu geben«, freut sich Wolfgang Nieke, Betriebsratsvorsitzender des Mercedes-Benz Werkes Untertürkheim. Der Betriebsrat hat außerdem vereinbart, dass für die Jahre 2014 und 2015 die Anzahl der gewerblichen Auszubildenden jeweils um zehn auf 170 Auszubildende erhöht werden.

»Der jetzt vereinbarte Aufbau der Kapazitäten und die Einstellung von insgesamt 550 neuen Arbeitnehmern im vierten Quartal 2013 und im Jahr 2014 ist ein wichtiger Schritt in der Entwicklung des Werkes Untertürkheim als Hauptstandort für die Entwicklung und Produktion der Aggregate. Wir unterstreichen damit die Bedeutung des Standortes«, so der Betriebsratsvorsitzende Wolfgang Nieke. Seit 2011 wurden über 1300 Kolleginnen und Kollegen im Mercedes-Benz Werk Untertürkheim eingestellt, darunter auch viele Leiharbeiter. ■

▶ stuttgart.igm.de

TERMINE

Senioren-Versammlungen 2014

Stadtbezirk Leonberg
 ■ 20. Februar, 14.30 Uhr
 ■ 24. April, 14.30 Uhr
 ■ 4. September, 14.30 Uhr
 ■ 4. Dezember, 14.30 Uhr
 Eltinger Hof, Hertichstr. 30, 71229 Leonberg-Eltingen

Stadtbezirk Obere Neckarvororte

■ 16. Januar, 14.30 Uhr
 ■ 20. März, 14.30 Uhr
 ■ 15. Mai, 14.30 Uhr
 ■ 11. September, 14.30 Uhr
 ■ 16. Oktober, 14.30 Uhr
 ■ 11. Dezember, 14.30 Uhr
 Waldheim Gehrenwald, In den Aspen, 70327 Stuttgart

Impressum

IG Metall Stuttgart
 Theodor-Heuss-Straße 2
 70174 Stuttgart
 Telefon 0711 162 78-0
 Fax 0711 162 78-49
 E-Mail:
stuttgart@igmetall.de

Internet:
 ▶ stuttgart.igm.de
 Redaktion: Uwe Meinhardt (verantwortlich), Jordana Vogiatzi

Vorweihnachtliche Bescherung

IG Metall verteilt Spenden aus der Beschäftigtenbefragung.



Sie bekamen den ersten Spendeneck: Schüler der Helene-Schöttle-Schule.

Über 32 000 Euro hat die IG Metall Stuttgart im Rahmen der

bundesweit durchgeführten Beschäftigtenbefragung an gemein-

nützige, regionale Projekte gespendet. »Wir haben in Stuttgart einen riesigen Rücklauf gehabt«, erklärt Uwe Meinhardt, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Stuttgart. »Über 32 000 Beschäftigte aus den Betrieben im Betreuungsbereich der IG Metall Stuttgart haben sich beteiligt und Fragebögen ausgefüllt. Dafür unseren herzlichen Dank.«

Spendenträger sind: die Helene-Schöttle-Schule, der Abenteuerspielplatz Geiger-Memberg, der Verein Keks e.V., die Kinderklinik in Tübingen, die Jugendbildungsstätte Karl-Kloß, der Förderverein Hohensteinschule, die Elterninitiative Herzkranker Kinder und das Kinderhospiz Leonberg. ■